

文化学園長野中学・高等学校 高校生徒会

〔生徒の皆様へ〕

- 生徒会の執行部が頑張って活動に取り組むには素晴らしいし、それに加えて生徒との意見交換の場を積極的に設けていて素晴らしいと思った。形骸化されてしまった評議委員会を正常化するなど問題を客観視してそれに応じた対策をしていてとても良いと思った。
- 生徒会、評議委員会の構造なども考え改革していくというのは大変だったかと思います。そこから実際に動いて活動に繋げるといのは素晴らしいと思いました。
- 意見ボックスの名前が生徒に馴染みやすいもので良いなと思いました。このような小さな部分でも生徒会と全校生徒の壁をなくすものになると思います。
- 生徒会で今まで培ってきたもの、固まってきたものを大きく変えるのはとても大変だったかと思います。特に評議委員会を対等な立場にするというものはとても難しかったはずですが。今後も「誰も取り残さない生徒会」に向けて頑張ってください。
- 生徒会の問題を見出し、様々な活動を行うだけでなく、これまでの生徒会の在り方の構造を見直すように活動していたのがすごいと思いました。特に、大臣制度は公民の学習に関する知識が生きているのも感じる事ができてよかったです。
- 文化学園長野高校生徒会の皆さんへ 生徒会がうまく機能しないことは学校をより良くするためにはよくないことだと思います。その状況を改善するために、生徒からの意見の吸い上げ、生徒会システムの変更をしたことはとても良いことだと思います。誰も取り残さない生徒会を作り上げるために始まったばかりのこの活動を継続して行ってほしいと思いました。
- 生徒と生徒会執行部では、委員会に対する取り組み方の温度差や、意欲的に委員会活動に取り組んでもらうためにはどうすればよいかとても悩んでいましたが、大臣システムなどの新たな制度を導入することで、このような課題点も改善できると思いました。これからの活動も、ぜひ頑張ってください。応援しています。
- 生徒会といったような自分たちで自治を経験していくことはとても役立つと思う。その中で、自然と組織図であったり、起こりうる課題についてみんなで議論して向き合うと言った大切さを学ぶことが出来ていてすごいと思った。相談し太郎そうし太郎は新しい活動で意味を持って行えていてすごいと思った。